

LUNERAY. La section tir à l'arc du club des jeunes a repris ses entraînements.

Les archers de retour

La section tir à l'arc du club des jeunes de Luneray a repris ses activités. « On peut venir s'inscrire tout au long de l'année », précise le prési-

dent, Jean-Marie Grimal. Les adhérents peaufinent leur technique au fil des séances d'entraînement et profitent des précieux conseils prodigués par les

entraîneurs, Rémy Vallery et Jean-Marie Grimal.

La prochaine réunion de bureau est d'ores et déjà programmée le mardi 7 octobre à 18 h 30. On note aussi que le premier passage de flèches est prévu le vendredi 17 octobre. Le concours interne, étape 1, permettra de passer un moment convivial vendredi 10 octobre. Le concours de Noël est prévu le 7 décembre, le tir à l'oiseau le 14 mai 2015.

INFOS PRATIQUES

Les cours ont lieu le lundi de 17 h à 20 h, le mercredi de 14 h à 16 h, le jeudi de 17 h à 20 h, le vendredi de 18 h à 20 h. Renseignements au 02 35 83 06 83 ou par mail : contact@lesarchersduronchay.fr



On peut venir découvrir gratuitement l'activité